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REQUERIMENTO 
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EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

explicações sobre o tráfego de veículos pesados em nosso Município, a saber: a) quando será efetivamente 

entregue a esta Casa de Leis o satisfatório projeto de lei objetivando regulamentar a circulação de veículos 

pesados em nossa Cidade? b) Neste projeto a ser apresentado está inclusa a previsão de balança? c) está 

incluso no projeto alguma regulamentação para o pedágio municipal? 

APkOVADO 1  
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Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando a necessidade de se regulamentar o tráfego de veículos pesados em nosso Município. 

Considerando que a falta de regulamentação e ações concretas, vem sistematicamente deteriorando o 

asfalto em nossa cidade. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes explicações sobre o tráfego de 

veículos pesados em nosso Município, a saber: a) quando será efetivamente entregue a esta Casa de Leis o 

satisfatório projeto de lei objetivando regulamentar a circulação de veículos pesados em nossa Cidade? b) 

Neste projeto a ser apresentado está inclusa a previsão de balança? c) está incluso no projeto alguma 

regulamentação para o pedágio municipal? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 18 de março de 2019. 
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